

kampai

Kodim 0824/Jember Terima Tim Wasrik Irdam V/Brw, Mantapkan Program Kerja dan Anggaran

Siswandi - JEMBER.KAMPAI.CO.ID

Mar 14, 2022 - 19:54



JEMBER - Kedatangan Tim Pengawasan dan Pemeriksaan (Wasrik) dari Inspektorat Kodam V/Brw (Irdam V/Brw), di Kodim 0824/Jember yang dipimpin oleh Kolonel Czi Darodi Agus tiba pada Senin 14/03/2022 pukul 07.30 Wib

disambut oleh Perwira Staf Kodim 0824/Jember.



Tim Wasrik terdiri dari Kolonel Czi Darodi Agus (Ketua Tim), Letkol Cku M Yasin (Sekretaris), Letkol Inf Supriyo (Anggota), Letkol Arm Ferdian Primadona (Anggota), Letkol Czi Dwi Atmoko (Anggota), Letkol Inf Tejo Basuki (Anggota).

Keberadaan Wasrik ini menurut Perwira Seksi Logistik (Pasilog) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Sumaryono, dalam keterangannya menyatakan, bahwa Wasrik seperti ini selalu dilaksanakan secara periodik dalam rangka melakukan monitoring, pengawasan, pengendalian dan pemeriksaan program dan anggaran, sehingga tidak terjadi permasalahan.



Seperti yang kita lihat bersama hari ini dilakukan pemeriksaan secara mendetail baik produk administrasi perencanaan, pelaksanaan hingga pelaporan, utamanya menyangkut pemanfaatan anggarannya. Kata Pasilog Kodim 0824/Jember.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, yang tidak dapat mendampingi Tim Wasrik karena sedang kegiatan Rapat Pimpinan di

Kodam V/Brw, saat di konfirmasi melalui selulernya menyatakan, bahwa dirinya sangat berterima kasih dengan dilakukannya Wasrik tersebut, suatu kehormatan bagi kami dengan kedatangan Tim Wasrik.

Ini merupakan bagian dari kesejahteraan bagi satuan bawah, karena dengan dilakukannya Wasrik ini, maka akan dapat diketahui bagaimana jalannya program kerja, pemanfaatan penganggarnya dan lain-lain, dan kalau ada permasalahan tentunya akan diketahui secara dini, sehingga dapat segera dilakukan perbaikan dan lain-lainnya.



Selama ini kita melaksanakan tugas dan administrasi satuan sudah sesuai dengan ketentuan, dan saya paling corec dengan hal-hal seperti itu, utamanya pemanfaatan anggaran, sehingga kita tidak khawatir dengan dilakukannya Wasrik sewaktu-waktu. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)